

## Insieme verteilte Taschentücher

Am internationalen Tag der Menschen mit einer Behinderung führte Insieme Ausserschwyz eine Taschentuch-Verteilaktion in Pfäffikon und Lachen durch.

Am internationalen Tag der Menschen mit Beeinträchtigung machte Insieme Ausserschwyz mit einer Grossaktion auf deren Anliegen aufmerksam. Am Bahnhof Pfäffikon, im Obersee Center Lachen und am Bahnhof Einsiedeln verteilten Menschen mit und ohne Behinderung Taschentücher. Diese waren mit dem Spruch «Ein Leben mit einer Behinderung hat sich niemand selber ausgesucht» versehen.

Bei dieser Gelegenheit entstanden interessante Gespräche mit der Bevölkerung, um auf die Bedürfnisse geistig beeinträchtigter Menschen und unsere Angebote von insieme aufmerksam zu machen.

Weitere Nastüechlipäckli wurden zur Verteilung an die Kunden an Detaillisten in der Region abgegeben. Diese Aktion hat Kimberly-Clark Switzerland GmbH Solothurn unterstützt und die Nastücher gratis geliefert. Weitere Informationen über Insieme Ausserschwyz findet man auf der Homepage www.insiemeausserschwyz.ch.

Insieme Ausserschwyz